

女性にAEDを使うのを ためらわないで!!

服をすべて脱がさなくても、AEDは使用できます!

パッドを
素肌に直接貼り付ける
ことができているれば、ブラジャー
を外す必要はありません。
服の下で下着をずらして、
右の鎖骨の下と
左のわき腹あたりに
貼ることで対応できます。

金属製品 (ブラジャーのワ
イヤー部分、ネックレス等)
はパッドに触れさせないよ
うにしてください。
パッドに触れていなければ、
ネックレスは無理に取り外
す必要はありません。

AEDのパッドに描かれている
イラストをご参照ください。



パッドを貼った後に、上から上着やタオルなどをかけても大丈夫です

【出典】東京都多摩府中保健所
【監修】公益財団法人 日本AED財団

電気ショックが**1分**遅れると、
男女差無く
救命率は、**約10%**
低下していきます。

令和元年に、京都大学研究グループから男性に比べ、女性
に対してAEDパッドの装着率が低いとの調査結果が出てお
り、女性の服を脱がせることへの抵抗感が原因でないかと
分析されています。

出典：総務省近畿管区行政評価局
『学校における救命活動に関する調査』



東大阪市消防局 警防部警備課
東大阪市稲葉1-1-9
TEL 072-966-9664